



Inicio > Lo Nuevo > Brote de Covid en Hospital Psiquiátrico en Valle de Chalco; hay 19...

LO NUEVO

Brote de Covid en Hospital Psiquiátrico en Valle de Chalco; hay 19 casos

Por Redacción Plana Mayor - Jun 3, 2020

Me gusta 5



Redacción

Valle Chalco, Edomex. 3 de junio de 2020.-Primero fue una organización civil, luego la periodista Katia D'Artigues pudo confirmar casos con entrevistas de personal del lugar y ahora la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CDNH) lo ratificó: existe un brote de Covid en el hospital Psiquiátrico Samuel Ramírez Moreno, ubicado en esta localidad.

Este hospital es dependiente de la Secretaría de Salud federal y hasta la fecha, ninguna autoridad había revelado la situación que





priva en su interior. Sus directivos negaron la existencia de casos durante dos semanas, pero conforme el problema se agravaba se vieron obligados a pedir apoyo.

A la fecha se tienen detectados 19 casos positivos de Covid en el Psiquiátrico; 16 son pacientes, una enfermera y un médico. De ellos 8 han sido trasladados a unidades médicas como el hospital de alta especialidad de Ixtapaluca y el Centro Banamex en Santa Fe para ser atendidos conforme a los protocolos.



De acuerdo con el reportaje que publicó este fin de semana Katia de Artigues, en el diario El País, en el lugar ya van cuatro muertos por Covid. El primero fue un enfermero quien falleció desde el 12 de mayo, seis días después de que se registró el primer caso Covid. Los otros dos son un paciente de la misma área donde se generó el brote y dos enfermeras más, una de ellas estaba embarazada.

El personal que labora en el lugar ha buscado por varias vías apoyo, pues no se cuenta ni con capacitación para atender estos casos, ni mucho menos con insumos de protección para evitar contagios.

Tras las publicaciones periodísticas, la CNDH envió al Psiquiátrico, localizado sobre la carretera México-Puebla, a la altura de Santa Catarina, a un visitador quien confirmó la situación al interior.

Ayer, el portal **Animal Político** retomó la información y este miércoles lo hizo el periódico **Reforma** tras la confirmación de la CNDH.

Comentarios

0 comentarios

